

Reconocimiento - Mediterráneo - 24/09/2017

RECONOCIMIENTO

El Instituto de Tecnología Química (ITQ) ha recibido nuevamente el galardón de excelencia científica Severo Ochoa, que concede la Agencia Estatal de Investigación del Ministerio de Economía, Industria y Competitividad. **Fernando Rey**, director del ITQ, centro mixto del Consejo Superior de Investigaciones Científicas y la Universitat Politècnica de València, recogió este reconocimiento en representación del profesor moncofense **Avel·lí Corma**, director científico del proyecto.